

Homenaje a María Elena Walsh

Fue una poetisa, escritora, cantautora, dramaturga y compositora argentina, considerada como «mito viviente, prócer cultural y blasón de casi todas las infancias»

Famosa por sus obras infantiles, entre las que se destacan:

Manuelita la tortuga y los libros *Tutú Marambá*, *El reino del revés*, *Dailan Kifki* y *El Monoliso*, también autora de varias canciones populares para adultos, entre ellas *Como la cigarra*, *Serenata para la tierra de uno* y *El valle y el volcán*.

Otras canciones de su autoría que integran el cancionero popular argentino son *La vaca estudiosa*, *Canción de Titina*, *El reino del revés*, *La pájara Pinta*, *La canción de la vacuna* (conocida como *El brujito de Gulubú*), *La reina Batata*, *El twist del mono Liso*, *Canción para tomar el té*, *En el país de Nomeacuerdo*, *La familia Polillal*, *Los ejecutivos*, *Zamba para Pepe*, *Canción de cuna para un gobernante*, *Oración a la justicia*, *Canción de caminantes*, entre otras.

Hacia 1948 formó parte del movimiento literario de La Plata, que se reúne en torno al sello editorial Ediciones del Bosque publicando allí algunas de sus obras poéticas.

Entre 1985-1989 fue designada por el presidente Raúl Alfonsín para integrar el Consejo para la Consolidación de la Democracia. Durante toda su carrera publicó más de 20 discos y escribió más de 50 libros. Entre los artistas que difundieron el cancionero de María Elena Walsh se destacan el Cuarteto Zupay, Luis Aguilé, Mercedes Sosa⁶ Jairo, Rosa León y Joan Manuel Serrat.

Ya retirada de la música, continuó escribiendo artículos periodísticos, algunos guiones para televisión y las novelas de corte autobiográfico *Novios de antaño* y *Fantasmas en el parque*.

Este año hubiera cumplido 90 años y queremos homenajearla trabajando con dos de sus canciones, que Elena Roger junto a su banda Escalandrum nos regalan:

“Canción del Jardinero”

Elena Roger & Escalandrum: <https://youtu.be/2i5v2KxV9XA>

“Chacarera de los gatos”

Elena Roger & Escalandrum: <https://youtu.be/hMHqIBsd-hY>

Antes de comenzar busca un lugar cómodo, cerra los ojos y escucha las veces que quieras la canción, y al escucharla seguro que aparecen imágenes en tu mente y sensaciones que luego te podrán servir para hacer el dibujo. ¡¡¡¡No dejes de hacerlo!!!!

Esta actividad la dividiremos en varios pasos:

1ª Representar en dos dibujos las dos canciones, puede ser un fragmento, el estribillo o toda la canción.

2ª Trabajar sobre hojas grandes, del tamaño de la carpeta de Plástica.

3ª Usar alguno de estos materiales: lápices, fibras, acuarelas, crayones, temperas, papeles de colores (pueden estar todos o solo los que prefieras)

4ª Elegir un tipo de letra e incluir el nombre de la canción en cada dibujo.

Este dibujo lo usaremos en la próxima actividad, debe estar listo para que se transforme en una **ESCULTURA**.